



Adán Augusto López anuncia que López Obrador presentará una iniciativa para que la Guardia Nacional este bajo el control de la Sedena

Al participar en la plenaria de los diputados de Morena, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, advirtió que si la Corte prohíbe la medida cautelar, estaría terminando con la estrategia de seguridad en el país.

El secretario también anunció a diputados morenistas que el presidente López Obrador presentará este 1 de septiembre una iniciativa de carácter preferente para que la Guardia Nacional este bajo control administrativo y operativo de la Sedena.

<https://drive.google.com/file/d/1FhL4CCz678ODgrXQeeF-M-70YY1nFAEo/view>